

Kapolsek Minasatene Iptu Hasri Laco: Galakkan Pemanfaatan Lahan Kosong untuk Mendukung Ketahanan Pangan Lokal

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Jan 15, 2025 - 10:37



Kapolsek Minasatene Iptu Hasri Laco: Galakkan Pemanfaatan Lahan Kosong untuk Mendukung Ketahanan Pangan Lokal

MINASATENE– Kapolsek Minasatene, IPTU Hasri Laco, bersama Bhabinkamtibmas terus menggalakkan program peningkatan ketahanan pangan

di wilayahnya. Salah satu langkah konkret yang dilakukan adalah mengajak warga Desa Kabba untuk memanfaatkan lahan kosong atau lahan tidur agar menjadi produktif. Program ini bertujuan untuk mendukung ketersediaan bahan pangan sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Melalui program sambang warga (DDS), Kapolsek Minasatene dan timnya memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya memanfaatkan lahan kosong untuk bercocok tanam. Dalam kesempatan tersebut, IPTU Hasri Laco mengajak warga untuk menanam sayur-sayuran, singkong, dan jagung, yang memiliki nilai gizi tinggi dan mudah dikelola.

"Kami ingin memastikan warga memiliki akses pangan yang cukup, terutama dalam menghadapi kebutuhan yang semakin meningkat setiap harinya. Pemanfaatan lahan kosong ini adalah salah satu solusinya," ujar IPTU Hasri Laco saat berdialog dengan warga.

Menurut Kapolsek, langkah ini bukan hanya untuk memenuhi kebutuhan harian, tetapi juga sebagai upaya jangka panjang dalam menciptakan ketahanan pangan lokal. Selain itu, hasil panen dari lahan kosong tersebut juga dapat menjadi sumber tambahan penghasilan bagi warga yang ingin menjual kelebihannya ke pasar lokal.

Warga Desa Kabba menyambut baik inisiatif ini. Mereka mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh pihak kepolisian dalam membantu meningkatkan kesejahteraan mereka. Salah seorang warga bahkan menyatakan antusiasmenya untuk segera memulai menanam di lahan kosong miliknya.

Bhabinkamtibmas juga aktif mendampingi warga dalam menentukan jenis tanaman yang sesuai dengan kondisi tanah setempat. Edukasi teknis seperti cara menanam, merawat, hingga memanen diberikan agar program ini berjalan efektif dan berkelanjutan.

Dengan adanya program ini, Kapolsek Minasatene berharap masyarakat dapat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangannya. "Kami ingin warga Desa Kabba dan wilayah sekitar lebih sejahtera. Langkah kecil ini semoga membawa perubahan besar bagi kita semua," tutup IPTU Hasri Laco. (Herman Djide)